



OSPAOQ

Organisme de soutien aux proches aidants en oncologie du Québec... c'est quoi?

SE RECONNAÎTRE EN TANT QUE PROCHE AIDANT EST DONC LA PREMIÈRE ÉTAPE VERS UNE AIDE PRÉCIEUSE.

C'est au départ l'histoire de 2 proches aidantes dont leurs conjoints respectifs ont été touchés par le cancer. Elles ont été confrontées à plusieurs embûches tout au long de leur expérience. Elles ont donc décidé de créer l'Organisme de soutien pour proches aidants en oncologie du Québec dans le but d'aider leurs pairs.

Leur objectif est que chaque proche aidant en oncologie se reconnaisse à travers la mission et puisse être en mesure de venir chercher ce dont ils ont besoins selon l'étape de la maladie. Que ce soit un soutien psychologique, des conférences, des groupes de soutiens et du soutien administratif.

Notre campagne de sensibilisation est actuellement en cours pour que chaque proche aidant en oncologie se reconnaisse.

Quand un proche aidant est interrogé sur son rôle, il n'est pas rare d'entendre "*je ne suis pas proche aidant(e), voyons c'est normal; c'est mon conjoint, mon enfant, mon ami!*"

Nos services:

- Soutenir et accompagner les proches aidants dans les démarches bureaucratiques;
- Guider les proches aidants dans leur parcours
- Évaluation des besoins
- Groupe de soutien et services psychosociaux pour proches aidants et la famille immédiate
- Conférences en ligne
- Balados
- Appels de courtoisie (sur demande)

Notre ambassadeur



LOU PASCAL TREMBLAY

Nous avons choisi Lou Pascal pour son authenticité, son charisme et son côté humain en inspirant la confiance et le respect et qui est la personne idéale pour représentée les proches aidants l'étant lui-même pour sa maman.

Pour nous joindre
438-379-4131
www.ospaq.org